



TULİP FORUM
www.tulipforum.org

DEUTSCHLAND MEDIENHETZE GESTERN UND HEUTE

Vorwort

Massenmedien sind Institutionen, die täglich aktuelle Ereignisse und Informationen an ein breites Publikum verbreiten und mit Kommentaren und Meinungen ein umfangreiches Angebot an Informationen und Ideen zur geistigen Entwicklung der Gesellschaft beitragen sollten.

Medienvertreter behaupten oft, bei ihrer Tätigkeit objektiv und unparteiisch, gebunden an allgemein geltende ethische Prinzipien zu handeln.

Im letzten Jahrhundert entwickelten sich die technischen Möglichkeiten der Medien insbesondere mit Fortschritten in den Bereichen Fernsehen und Internet so rasant, dass man von einer neuen Macht sprechen kann. Diese Macht wurde schon frühzeitig von kapitalistischen Machtzentren festgestellt und einflussreiche Presseorgane

eine nach dem anderen aufgekauft um für eigene Interessen als Waffe eingesetzt zu werden. Auf diese Weise haben Sie die Aufmerksamkeit der Massen von ihrer Unterdrückung und Ausbeutungsmachenschaften auf Muslime gelenkt. Für diese Zwecke waren die Verwendung von Fake-Meldungen, Verzerrung objektiver Befunde, Ausgrenzung, Diffamierung, Verleumdung, Rufmord, Hassrufe, Targeting, Rassismus gängige Methode geworden.

Gegenwärtig leben in West-Europa fünfzehn Millionen Muslime, die überwiegend Nachkommen der Arbeitsimmigranten sind. Nach dem Untergang der Sowjetunion im Jahre 1989 durch die Westmächte wurde auch das "Feindbild Kommunismus" des Westens verloren gegangen. Auf der Suche nach einem neuen Feinbild wurde das alte "Feindbild Islam" gegen Kommunismus ausgetauscht.